

罪と疫病の関係

なぜ神様はコロナウイルスを作られたのか。なぜ神様は人間を作られたのか。人間は善悪の識別をできる神の形に創造されました。コロナウイルスは人間のようにでないが神様に創造されました。しかし、人間とコロナウイルスの共通点はどちらも神様に喜ばれない存在になりました。その原因は人間の場合は罪を犯したため、コロナウイルスの場合は罪ではなく地球の環境が悪化しているのが原因なのです。そのために人間の体にコロナウイルスが入ると体内に害をもたらし、最終的に肺を犯し、呼吸困難になり死に至らしめるのです。さらにいまだにワクチンも抗ウイルス剤も開発されていないので日々感染者が増加して世界中が戦争のような非常状態になっています。

私是一九七〇年代に女友達と六甲山にハイキングに行き、谷水を飲み相手の女性が赤痢にり患し、運悪く児童養護施設で働いていたので施設の子供さんもり患して伝染病の隔離病棟に入院させられました。私は赤痢にならなかったので隔離はさせられませんでした。罪の無い子供さんたちにもうしわけないことをしてしまいました。

一九九〇年代に日本で初めて神戸の女性が神戸港に入港した外国の貨物船の船員と性的な関係を持ち、エイズに感染しました。

二〇二〇年現在中国武漢で発生したコロナウイルスは世界中流行しています。日本は感染者は増加の一途を辿りこれでは五月六日まで自粛解除もあやしいです。人間と罪と伝染病の関連性。医学的に根拠はないかもしれませんが、罪の払う値は死であるのですから、赤痢もエイズもコロナウイルスも人間の罪がもたらした結果ではないでしょうか。罪を犯した人だけではなく、関係のない人まで巻き込んで恐ろしい災いをもたらすのです。